

Saint-Amant-de-Boixe : les collégiens de 4e préparent déjà leur stage en entreprise



Jeudi 27 mars, les élèves de 4e du collège de Saint-Amant-de-Boixe ont bénéficié d'une intervention de l'Egee, l'Entente des générations pour l'emploi et l'entreprise ; une association composée de personnes retraitées qui accompagnent et renseignent collégiens, lycéens, étudiants... partout en France. Une intervention bienvenue pour les collégiens, alors que le stage obligatoire de 3e, hors collège, se profile. Et que bien souvent, et pour de nombreuses raisons (mobilités, disponibilité des parents...), l'élève se retrouve avec peu de choix.

Sponsorisés par le Medef (Mouvement des entreprises de France) et la CCI (Chambre de commerce et d'industrie), les membres de l'Egee ont eu l'accord du rectorat de Poitiers pour intervenir dans dix collèges charentais tous les ans. Ce jeudi, James Pauliac, Patrick Mazeau, Pascal Michel et Theilloux Bernard étaient au collège afin d'aider les élèves à mieux préparer leur recherche de stage en lien avec leur projet professionnel. Chaque classe, durant deux heures, a échangé avec les intervenants qui ont passé des diaporamas et des vidéos de métiers proposés par les élèves, de l'aide soignante au monteur aéronautique. Ils ont réfléchi sur les atouts de la Charente, ses 140.000 emplois pour 28.500 entreprises, sa filière cognac et spiritueux, ses écoles spécialisées dans l'image, l'animation, le jeu vidéo. Ils ont réfléchi sur les entreprises qui disparaissent et celles qui innovent.